

Medienmitteilung

Freiburg, 5. Oktober 2022

Neuartiges multidisziplinäres Zentrum im Gesundheitszentrum Riaz

Das Gesundheitszentrum des HFR Riaz bietet eine neuartige, kombinierte Sprechstunde an, die aus der Zusammenarbeit von drei Abteilungen entstanden ist. Dank der Bündelung ihrer Kompetenzen und Ressourcen können sie nun noch schneller auf die Bedürfnisse von chronischen Schmerzpatientinnen und -patienten reagieren.

Seit dieser Woche wird am HFR Riaz eine neue Schmerzsprechstunde angeboten, die in das Angebot des Gesundheitszentrums integriert ist. Das Multidisziplinäre Zentrum für Schmerzassessment und -therapie vereint Spezialistinnen und Spezialisten der Abteilungen Anästhesiologie, Radiologie und Orthopädie des HFR. Das Team führt insbesondere röntgengesteuerte Denervationen und Infiltrationen durch. Bei letzteren werden Patientinnen und Patienten mit chronischen Rücken- und Wirbelsäulenschmerzen schmerzstillende Medikamente direkt in die betroffenen Bereiche gespritzt.

Der multidisziplinäre Ansatz und die Zusammenarbeit zwischen den Spezialisten der drei Abteilungen, die diese schmerzlindernden Therapien durchführen, bringen für die Patientinnen und Patienten einen grossen Vorteil. Die Bündelung der Kräfte und des Materials ermöglicht es, schneller auf die Anfragen von behandelnden Ärzten und damit auf die Bedürfnisse der Patientinnen und Patienten zu reagieren. „Und die Betreuung ist dank der Fachkenntnis der verschiedenen Experten optimal“, erklärt Prof. Dr. med. Maestretti-Kretz, verantwortlicher Chefarzt der Abteilung Neuro- und Spinale Chirurgie des HFR. Mehrere Spezialisten kümmern sich um denselben Patienten und besprechen seinen Fall in gemeinsamen Sitzungen.

Der Chefarzt fasst zusammen: „Dieses Projekt passt perfekt zum Auftrag des Gesundheitszentrums Riaz, einem Exzellenzstandort für die ambulante Versorgung“. Die Schmerzsprechstunde, die von Fachärzten für Anästhesie, Radiologie und Orthopädie durchgeführt wird, findet derzeit an zwei Tagen pro Woche statt.

Auskünfte

Prof. Dr. med. Gianluca Maestretti-Kretz, Chefarzt Orthopädische Chirurgie und Traumatologie, Abteilungsleiter
Neuro- und Spinale Chirurgie
T +41 26 306 27 25

Medienstelle

Catherine Favre Kruit, Leiterin Kommunikation und Marketing
T +41 26 306 01 25